
Frage: Wie stehen Sie in Zeiten des Klimawandels und Flächenverbrauchs zum weiteren Ausbau des 
FMM? Halten Sie die Mitgliedscha  in der Betriebsgesellscha  sowie den Einsatz von weiteren 
Steuergeldern unter ökologischen Gesichtspunkten für vertretbar? 

Der Flughafen Memmingen ist ein großes schwäbisches Mobilitätsprojekt, an dem viele schwäbische 
Gebietskörperscha en beteiligt sind. Viele Menschen aus dem Landkreis Neu-Ulm nutzen den 
Flughafenstandort, der als klein und prak sch gilt. Insofern erfolgt das Engagement des Landkreises 
innerhalb einer schwäbischen Partnerscha , fördert ein Angebot für unsere Bevölkerung und auch 
für unsere Wirtscha . Dass das Fliegen in heu ger Zeit vor dem Hintergrund des Klimawandels 
kri sch betrachtet wird, ist nachvollziehbar. Meine Lösung hierfür sind aber nicht Verbote oder ein 
poli scher Rückzug, sondern innova ve Zukun skonzepte. Dies betri  die Flugtechnik als solche wie 
auch den Flughafen Memmingen selbst. Die umfangreichen ökologischen Maßnahmen des 
Flughafens, die auch vom Landkreis Neu-Ulm angeregt worden sind, begrüße und fördere ich. 

 


